

REIVINDICACIÓN HISTÓRICA DEL COLECTIVO

El Cecova aplaude la convocatoria de 100 plazas para Enfermería de Salud Mental

Advierte de que habrá que estar pendiente a cómo se concrete la cobertura de la oferta

Martes, 02 de diciembre de 2014, a las 11:07

Redacción. Valencia

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante, han aplaudido la iniciativa de la Consejería de Sanidad de convocar en 2015 alrededor de 100 plazas para la categoría de Enfermería Especialistas en Salud Mental, asegurando que de este modo se "da respuesta a una reivindicación histórica del colectivo enfermero de la región y, sin lugar a dudas, contribuirá decisivamente a reforzar el Sistema Sanitario Público de la comunidad en lo que respecta a la atención a las enfermedades mentales".

La organización colegial ha celebrado "esta excelente noticia que por primera se convoca en la región", advirtiendo que "a partir de ahora habrá que tener en cuenta la forma en la que se va a llevar a cabo el proceso para cubrir las mencionadas plazas".

Según ha señalado el Cecova, la consejería únicamente había convocado hasta ahora plazas de las especialidades de Enfermería Obstétrico-Ginecológica (matronas) y de Enfermería Familiar y Comunitaria, en la Unidad Docente Multiprofesional de Atención Familiar y Comunitaria de Alicante. Sin embargo, ha destacado el consejo enfermero, la región cuenta con unidades docentes de las especialidades de Enfermería Obstétrico-Ginecológica (matrona), Enfermería de Salud Mental, Enfermería Familiar y Comunitaria, y Enfermería del Trabajo.

En la última convocatoria de plazas formativas a Enfermero Interno Residente (EIR) para el año 2015 se convocaron 92 plazas de cuatro especialidades de Enfermería que se distribuyen entre las 51 plazas de Enfermería Obstétrico-Ginecológica (matrona), 11 de Enfermería de Salud Mental, 24 de Enfermería Familiar y Comunitaria, 6 de Enfermería del Trabajo, y ninguna de las especialidades de Enfermería Pediátrica y Enfermería Geriátrica, ha señalado el Cecova.



José Antonio Ávila,
presidente del Consejo de
Enfermería de la Comunidad
Valenciana (Cecova).

ENLACES RELACIONADOS:[Sanidad ofrecerá 100 plazas para Enfermería de Salud Mental en 2015 \(01/12/14\)](#)**Política de cookies**

Utilizamos cookies propias y de terceros para recopilar información que ayuda a optimizar su visita. Las cookies no se utilizan para recoger información de carácter personal. Usted puede permitir su uso o rechazarlo, también puede cambiar su configuración siempre que lo desee. Al continuar con la navegación entendemos que se acepta nuestra Política de cookies.